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Appello a "Chi l 'ha
visto " per trovare una
14enne di Novara

Un  appello  per  trovare
Jennifer, 14 anni, della quale
non si hanno più notizie dal
17  aprile.E  '  quello  che
stanno  facendo  i  familiari
della  ragazza,  attraverso  i
canali  della  trasmissione
"Chi  l  'ha  visto  ".Jennifer
non ha più dato notizie di sè
da  quel  giorno  quando  è
uscita come (continua)

Tenta furto in
abitazione: arrestato
dopo inseguimento a
piedi

Nella  notte  di  martedì  23
aprile, la Polizia di Stato di
Novara,  nello  specifico  gli
agent i  de l la  Squadra
Volante  della  Questura,
hanno  tratto  in  arresto  un
cittadino  tunisino  presunto
responsabile  del  reato  di
t e n t a t o  f u r t o  i n
abitazione.Nello specifico, la
Centrale  Operativa  intorno
(continua)

Patente B, in Piemonte nel
2023 bocciati in teoria quasi 4
candidati su 10

Nel  2023,  secondo  i  dati
d e l  M i n i s t e r o  d e l l e
In f ras t ru t tu re  e  de i
Trasporti,  il  39,4%  dei
p i e m o n t e s i  c h e  h a
sostenuto l’esame di teoria
per  l’ottenimento  della
patente B non ha superato
il test, un dato in linea con
la media nazionale

(39,9%). Tra le province, la
percentuale  più  alta  di
bocciati  al la  teoria  si
registra a Novara (44,2%);
seguono Verbania (42,1%),
Alessandria (41,6%), Biella
(41%), Cuneo (40,2%), Asti
(39,8%),  Torino  (37,6%)  e
Vercelli (36,6%).Ma cosa

a c c a d r e b b e  s e  g l i
automobilisti  piemontesi
che  hanno  conseguito  la
patente B da oltre 5 anni
ripetessero oggi l’esame di
t e o r i a ?  S e c o n d o  l a
simulazione  condotta  da
AutoScout24  ed  Egaf
edizioni,  insieme  alle
(continua)

Campionato Mondiale della Pizza: due novaresi al quinto posto

Due  novaresi,  Antonio
Colasanto  e  Raffaele
V i t a g l i a n o  h a n n o
comquistato,  in coppia il
q u i n t o  p o s t o  a l
Campionato  Mondiale
della  Pizza

2024.  Colasanto,  un
'esperienza a Masterchef,
è ora chef di un ristorante
c i t t a d i n o ,  m e n t r e
Vitagliano è (continua)

Progetto "Cusio 2030 ":
immessi nel Lago d 'Orta
500 avannotti di luccio
italico

Ulteriore  step  del  progetto
“Cusio2030”,  iniziativa  per
l a  c o n s e r v a z i o n e ,  l a
valorizzazione e il  sostegno
della  biodiversità  acquatica
del  lago d’Orta della quale
la  Provincia  di  Novara  è
Ente capofila (in partnership
con l’Istituto di Ricerca sulle
Acque  de l  Cnr - I rsa  d i
Verbania,  l’Ecomuseo  del
Lago d’Orta e Mottarone e
l’associazione  “Amici  del
F e r m i ”  d i  A r o n a )  e
(cont inua)

Numerosi gli
appuntamenti in Diocesi
per la beatificazione di

don Giuseppe Rossi

Trecate: schiamazzi e
droga: il Questore
chiude un bar per

cinque giorni

CNA Fita, Codice della
Strada: "Correggere

storture presenti nel ddl
di revisione
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CNA  Fita,  Codice  della  Strada:  "Correggere  storture
presenti nel ddl di revisione

CNA FITA Piemonte Nord
si  unisce  al l ’appello
l a n c i a t o  d a l l a
Confederazione  a  livello
nazionale,  su  alcuni
preoccupanti  aspetti
emers i  ne l la  fase  d i
revisione del Codice della
Strada.“Al la  v ig i l ia
dell’avvio  dell’esame  a
Palazzo  Madama  del
d i segno  d i  l egge  d i
revisione del Codice della

strada  –  afferma  Marco
Pasquino,  direttore  CNA
P i e m o n t e  N o r d  -  c i
appelliamo ai senatori per
correggere  le  storture
presenti  nel  testo.  In
p a r t i c o l a r e  q u e l l e
collegate  alla  durata  dei
periodi  di  guida  e  di
riposo,  che  rischiano  di
r e n d e r e  e s o s e ,
discontinue  e  inefficienti
le attività del trasporto di
persone  e  di  merci.  Le
i m p r e s e
dell’autotrasporto  conto
terzi  sono  allarmate  in
p a r t i c o l a r e  p e r
l ’ introduzione  del la
cosiddetta  ‘sospensione
breve’  della  patente  di
guida, che scatterebbe

nel caso di sforamento dei
tempi  di  servizio  o  di
r i p o s o ,  q u a l o r a  i l
punteggio  attribuito  su
patente di guida/Carta di
q u a l i f i c a z i o n e  d e l
conducente  risultasse
inferiore  a  venti  punti,
dunque anche nell’ipotesi
di  violazione  di  esigua
gravità”.“E’  una  misura
questa che ci  attribuisce
c o l p e  n o n  n o s t r e  –
dichiara  Mattia  Lomazzi,
presidente  CNA  FITA
Piemonte Nord – che sono
determinate  dallo  stato
del le  infrastrutture
stradali,  dalla carenza di
aree  adeguate  per  la
sosta, dalla

congestione  causata  da
veri e propri lockdown da
manutenzione  stradale.
Questi  sono  i  problemi
che  rappresentano  le
principali  criticità  che
condizionano  la  guida
degli autisti in termini di
s i curezza ,  tempi  d i
percorrenza,  velocità
commerciale e ora anche
il  drammatico  paradosso
della  sospensione  della
patente”.  L’obiettivo  di
C N A  F i t a  r i m a n e
l ’ e s c l u s i o n e  d e l l a
violazione della durata di
guida  degli  autoveicoli
adibiti  al  trasporto  di
p e r s o n e  e  d i  m e r c i
dall’applicazione della

sanzione accessoria della
sospensione della patente
di  guida.  “Ai  senatori  –
dice Lomazzi – chiediamo
d i  r i p a r t i r e  d a l l e
premesse  contenute
nell’ordine  del  giorno
p r e s e n t a t o  d a l l a
onorevole Gaetana Russo
a l l a  C a m e r a  p r i m a
f i r m a t a r i a  d i  u n
e m e n d a m e n t o
soppressivo,  purtroppo
non  approvato”.  (c.s)
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Patente B, in Piemonte nel 2023
bocciati in teoria quasi 4 candidati
su 10

Nel 2023, secondo i dati del Ministero delle Infrastrutture e
dei  Trasporti,  il  39,4% dei  piemontesi  che  ha  sostenuto
l’esame di teoria per l’ottenimento della patente B non ha
superato il  test,  un dato in linea con la media nazionale
(39,9%). Tra le province, la percentuale più alta di bocciati
alla teoria si registra a Novara (44,2%); seguono Verbania
(42,1%), Alessandria (41,6%), Biella (41%), Cuneo (40,2%),
Asti  (39,8%),  Torino  (37,6%)  e  Vercelli  (36,6%).Ma  cosa
accadrebbe  se  gli  automobilisti  piemontesi  che  hanno
conseguito la patente B da oltre 5 anni  ripetessero oggi
l’esame  di  teoria?  Secondo  la  simulazione  condotta  da
AutoScout24  ed  Egaf  edizioni,  insieme  alle  maggiori
associazioni di autoscuole italiane Confarca e Unasca, solo il
20% dei piemontesi oggi supererebbe l’esame a pieno titolo
(la  media nazionale è del  22,3%),  un dato che evidenzia
l’importanza  di  effettuare  aggiornamenti  costanti  anche
dopo aver conseguito la patente, viste le continue modifiche
al  codice della  strada avvenute in questi  anni.Ma non si
tratta di una bocciatura completa, dato che il campione di
cittadini piemontesi ha risposto in media correttamente a 15
domande su 20. Tra gli errori più comuni si segnalano i quiz
su segnaletica, spie e gli incroci.

 CRONACA  

Tenta furto in abitazione: arrestato
dopo inseguimento a piedi
Nella  notte  di  martedì  23  aprile,  la  Polizia  di  Stato  di
Novara,  nello  specifico  gli  agenti  della  Squadra  Volante
della Questura, hanno tratto in arresto un cittadino tunisino
presunto  responsabile  del  reato  di  tentato  furto  in
abitazione.Nello specifico, la Centrale Operativa intorno alle
ore 02:00 inviava gli equipaggi della Squadra Volante in via
Canobio,  presso  un  condominio  dal  quale  giungeva  la
segnalazione  di  forti  rumori  provenienti  da  uno  degli
appartamenti  del  terzo  piano.Giunto  immediatamente  sul
posto,  un  equipaggio  notava  un  soggetto  che  si  dava  a
precipitosa fuga dall’androne, pertanto prontamente iniziava
l’inseguimento  a  piedi  che  terminava  sul  Baluardo  la
Marmora,  dove  l’uomo,  tunisino  classe  1985,  veniva
fermato,  ammanettato  e  dichiarato  in  arresto,  quindi
accompagnato in Questura per le attività di rito.Un secondo
equipaggio, tornato sul posto per effettuare un sopralluogo
accurato, rinveniva un piede di porco, un martello ed altri
oggett i  a t t i  a l lo  scasso  che  l ’arrestato  aveva
precedentemente usato per demolire parte della muratura
su  cui  è  fissato  il  portone  blindato  dell’appartamento.L
'uomo è stato quindi deferito in stato d’arresto per il reato di
tentato furto in abitazione nonché in stato di  libertà per
resistenza a pubblico ufficiale, danneggiamento e possesso
ingiustificato di strumenti atti allo scasso.
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Appello a "Chi l 'ha visto " per trovare
una 14enne di Novara

Un appello per trovare Jennifer,  14 anni,  della quale non si  hanno più
notizie dal 17 aprile.E ' quello che stanno facendo i familiari della ragazza,
attraverso i canali della trasmissione "Chi l 'ha visto ".Jennifer non ha più
dato notizie di sè da quel giorno quando è uscita come tutte le mattine
intorno alle 7, insieme alla sorella, per andare a scuola. Insieme hanno
preso un bus cittadino, ma lei è scesa in zona stazione a Novara e non è mai
andata a scuola.Ha preso il telefono cellulare della madre che ha provato
più volte a chiamarla, ma senza risposta.La giovane, che è alta 1,70 mt, con
occhi castani e capelli neri, indossava una tuta azzurra a striscie bianche,
felpa con cappuccio e gilet nero. Sul polso ha un tatuaggio con un piccolo
cuore e una farfalla.

Campionato Mondiale della Pizza: due
novaresi al quinto posto
Due novaresi, Antonio Colasanto e Raffaele Vitagliano hanno comquistato,
in  coppia  il  quinto  posto  al  Campionato  Mondiale  della  Pizza  2024.
Colasanto,  un  'esperienza  a  Masterchef,  è  ora  chef  di  un  ristorante
cittadino, mentre Vitagliano è pizzaiolo di un noto locale, sempre in città.Al
Campionato Mondiale della Pizza, svoltosi recentemente a Parma, hanno
proposto una pizza con protagonista il topinambur, in crema come base e in
chips sottili fritte con l’aggiunta di caramello con gli scarti tostati in forno,
messi in una casseruola con il ghiaccio e gli aromi Una volta filtrato il tutto,
la riduzione ". E ' stata inoltre usata la a robiola di Roccaverano poi le
capesante nappate nel burro e rosmarino, una crema di aglio nero e il
tartufo  nero.  Con la  conclusione di  fiori  di  rosmarino ".Per  l  'impasto,
invece "farina di riso biologica,lievito madre e un pre-fermento biga e una
fermentazione  di  50  ore  totali,  in  modo  da  garantire  una  friabilità  e
croccantezza giuste ". La pizza è stata chiamata "Topinambur 100% "

 CRONACA  

Progetto "Cusio 2030 ": immessi nel
Lago d 'Orta 500 avannotti di luccio
italico
Ulteriore step del  progetto “Cusio2030”,  iniziativa per la
conservazione,  la  valorizzazione  e  il  sostegno  della
biodiversità  acquatica  del  lago  d’Orta  della  quale  la
Provincia  di  Novara  è  Ente  capofila  (in  partnership  con
l’Istituto di Ricerca sulle Acque del Cnr-Irsa di Verbania,
l’Ecomuseo del  Lago d’Orta e Mottarone e l’associazione
“Amici del Fermi” di Arona) e che è stato finanziato con
340.000  euro  da  Fondazione  Compagnia  di  San  Paolo
nell’ambito del bando “Simbiosi” del 2022.Nella giornata del
18  e  19  aprile  scorsi,  i  tecnici,  con  mezzo  messo  a
disposizione del Cnr-Irsa di Verbania, hanno operato in via
dei Canneti a Gozzano per l’immissione nelle acque del lago
di cinquecento avannotti di Luccio italico (Esox cisalpinus),
tra  le  specie  ittiche  autoctone  attualmente  non  ancora
spontaneamente ritornate nel lago d’Orta dopo le azioni di
risanamento ambientale degli  scorsi  anni.  I  giovani  pesci
sono stati prodotti nell  'incubatoio ittico sperimentale del
Cnr-Irsa  di  Verbania,  a  partire  da  riproduttori  testati
geneticamente. Si tratta di un’azione concreta e mirata che
è  stata  gestita  in  accordo  con  i  Settori  Gestione  e
Programmazione  del  territorio  e  Caccia  e  Pesca  della
Provincia:  oltre  alla  prosecuzione  delle  immissioni,  i
prossimi  obiettivi  progettuali  sono  quell i  della
rinaturalizzazione  degli  habitat  di  riva  e  sommersi  per
aumentare le possibilità di inserimento in natura dei piccoli
pesci immessi.
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Cimberio  entra  nel  capitale  della  Arnaldo
Fuselli

Cimberio S.p.A. annuncia
l’ingresso  nel  capitale
della  Arnaldo  Fuselli,
azienda fondata nel 1966
e  operante  nel  campo
della  minuteria  e  della
raccorderia  tornita.Una
scelta  che  nasce  dalla
volontà  di  crescita  da
p a r t e  d e l  g r u p p o
Cimber io

attraverso  l’inserimento
di una realtà che porterà
nuove  competenze  e
nuov i  prodot t i ,  con
l’obiettivo  di  fornire  ai
nostri  clienti  un  servizio
sempre  più  ampio  e  di
qualitàRoberto  Cimberio,
CEO  Cimberio  S.p.A.  Di
solito, quando avvengono
operazioni di questo tipo,
si sente ripetere la frase
“Non  cambierà  niente”:
poi,  in  realtà,  cambia
quasi  tutto.  Ecco,  mi
sento  d i  d i re  che  in
questo  caso  quello  che
doveva  cambiare  è  già
cambiato:  la  Arnaldo
Fuselli  ora

è  un’azienda  ancora  più
solida,  più  forte,  più
strutturata  e  pronta  a
c r e s c e r e  a n c o r a
mantenendo saldi i valori
e le idee che che l’hanno
caratterizzata fino a oggi
e  le  hanno  permesso  di
arr ivare  f in  qui  e  d i
a r r i varc i  i n  ques to
modo.Francesco  Fuselli,
CEO  Arnaldo  Fusell i
Abbiamo  fatto  questa
scel ta  guardando  a l
futuro,  senza fermarci  al
solo  aspetto  finanziario.
Cimberio  è  una  realtà
solida e riconosciuta con
la  quale  condividiamo  i
valori umani e aziendali

e con cui è stato naturale
impostare sinergie che ci
p e r m e t t e r a n n o  d i
c r e s c e r e  s e n z a
cambiareEnnio  Fuselli,
DG Arnaldo Fuselli L’idea
di crescita che abbiamo in
mente  e  che  abbiamo
condiviso con Cimberio è
quella  di  una  crescita
fatta  di  investimenti
importanti  in  macchinari
e  t e c n o l o g i e ,  m a
soprattutto  in  risorse
u m a n e .  P e r c h é
un’azienda è  fatta  prima
di tutto da persone ed è
grazie  alle  persone  che
siamo arrivati a essere la
realtà che siamo oggi.

Cresceremo,  anche  per
chi verrà dopo di noi:  la
“terza  generazione”
Fuselli troverà una strada
ancora  più  definita  e
solida,  un  percorso  che
p e r m e t t e r à  d i
approcciarsi  alla  vita
d e l l ’ a z i e n d a
preparandone  l’ingresso
futuro  con  ancora  più
serenità. (c.s)
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Numerosi gli appuntamenti in Diocesi per la
beatificazione di don Giuseppe Rossi
S o n o  n u m e r o s i  g l i
appuntamenti  previsti
nella Diocesi di Novara in
o c c a s i o n e  d e l l a
beatif icazione  di  Don
Giuseppe  Rossi,  prevista
domenica  26  maggio  a
Novara  in  Cattedrale.Si
inizia  a  Domodossola
sabato 27 aprile alle 10 nel
salone  del l  'orator io
p a r r o c c h i a l e  c o n  i l
convegno  intitolato  "Don
Giuseppe Rossi icona di un
parroco  martire  ".Il  26
maggio,  alle  ore  16:00
nella cattedrale di Novara
l a  c e r i m o n i a  d i
beatificazione con la Santa
Messa  presieduta  dal
Prefetto del Dicastero per
le  cause  dei  Sant i ,  i l
c a r d i n a l e  M a r c e l l o
Semeraro.Domenica  9
giugno alle 11:15 a Varallo
Pombia  ne l la  ch iesa
parrocchiale  dei  Santi

Vincenzo  ed  Anastasio  ci
sarà  la  Santa  Messa  di
ringraziamento  della
comunità  con  il  vescovo
F r a n c o  G i u l i o
Brambilla.Domenica  30
giugno,  invece  alle  16  a
Calasca  nella  cattedrale
fra i boschi sarà celebrata
l a  S a n t a  m e s s a  d i
ringraziamento  di  tutta  l
'Ossola per il nuovo beato,
sempre  con  il  vescovo
Franco Giulio Brambilla.

Trecate: schiamazzi e droga: il Questore
chiude un bar per cinque giorni

Nella mattina del 22 aprile la
Polizia  di  Stato  -  Squadra
A m m i n i s t r a t i v a  d e l l a
D iv i s ione  P .A .S .  de l l a
Questura  di  Novara  ha  dato
esecuzione  al  dispositivo
firmato  dal

Questore  della  provincia  di
Novara,  con il  quale è stata
disposta  la  chiusura  per
cinque  giorni  di  un  bar  di
Trecate ,  s i tuato  in  v ia
Murello.L’Ordine  si  è  reso

necessario  in  seguito  a
numerose  segnalazioni  da
parte della cittadinanza ed ad
una proposta effettuata dalla
Stazione  dei  Carabinieri  di
Trecate, intervenuti per fatti

concernenti  il  consumo
smodato  nei  pressi  del
l o c a l e  d i  a l c o l  e
s t u p e f a c e n t i . N e l l o
s p e c i f i c o ,  o l t r e  g l i
s c h i a m a z z i  e  l a
frequentazione del bar da
parte  d i  persone  con
precedenti  di  polizia,
veniva  evidenziato  nel
p r o v v e d i m e n t o  u n
particolare  episodio  di
spaccio  di  stupefacenti
all’interno  del  locale,  dal
momento che la sostanza,
dell’ammontare  di  alcune
centinaia  di  grammi,
veniva occultata all’interno
d e l  t a v o l o  d a
biliardo.L’adozione  di
questo  provvedimento
trova  il  suo  fondamento
anche  in  v i r tù  de l l a
funzione dell’art. 100 tulps
come  s t rumento  per
ristabilire  l’ordine  e  la
sicurezza pubblica

da  parte  della  Questura
sulle  attività  commerciali
di  questa  tipologia,  in
maniera tale da ammonire
le  attività  che  non hanno
un controllo o un’adeguata
v ig i lanza  de i  propr i
avventori  e  ribadire  la
presenza dello stato.
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Case  popolari,  le  proteste  dei  sindacati:  nuova
legge inutile e discriminatoria

ORINO  -  23-4-2024  -  I
sindacati  degli  inquilini
SUNIA, SICET e UNIAT, a
assieme a  CGIL,  CISL  e
U I L  m u o v o n o  a p r e
contestazioni  alla  nuova
legge  regionale  sulle
assegnazioni  delle  case
popolari,  approvata  dal
Consiglio  il  27  febbraio
s c o r s o .  U n a  l e g g e
ritenuta discriminatoria e
inu t i l e in  quan to  l e
modifiche  apportate,
secondo  i  sindacati  non
risolvono  l  'emergenza
abitativa  nella  regione,
non migliora le condizioni
di chi già abita nelle case
popolari e non rende più
e f f i c i e n t e  l
'organizzazione  delle
ATC. Le osservazioni  nel
merito:Per  accedere
all’edilizia  pubblica  ai
cittadini non appartenenti
alla  comunità  europea
non  basteràavere  5  anni
di  residenza,  dovranno
anche  dimostrare  un
lavoro,  subordinato  o
autonomo.  É  necessario
possedere questo

requisito sia al  momento
della  domanda  e  sia  al
momento  dell’eventuale
assegnazione:  pertanto,
un  pens iona to ,  una
mamma con figli a carico
assistita dai servizi sociali
n o n  h a n n o  p i ù  l a
possibilità  di  accedere  a
un  alloggio  popolare.Si
prevede  un  punteggio
premiale per chi risiede in
regione  da  15,  20,  25
anni.  Un  inglese  che
risiede in Piemonte da 20
anni potrà avere 4 punti
in  più  nella  graduatoria,
ma se  al  momento  della
domanda avrà la sfortuna
di  essere  disoccupato
sarà  automaticamente
escluso.Punisce  chi  ha
occupato  un  alloggio
popolare  nei  precedenti
10 anni senza distinguere
tra  gli  occupanti  che
hanno” sfondato la porta”
e  quelli  senza  titolo  per
ragioni  amministrative
sanabili.  I  comuni  sanno
molto  bene  che  alcune
situazioni di

famigl ie  fragi l i ,  che
a v e v a n o  o c c u p a t o ,
sonostate  risolte  con  il
rilascio  degli  alloggi,
rateizzando  i  pagamenti
della morosità maturata e
con  nuove  assegnazioni
accompagnate dai servizi
sociali.-  Non  aumenta  la
dotaz ione  del  fondo
morosità  incolpevole  e
non allarga la platea degli
aventi  dir i t to  (come
avevamo  chiesto),  ma  si
i s t i tu i sce  un  f ondo
straordinario  di  tre  anni
per  i  conguagli  delle
u tenze ,  (non  è  da to
sapere come funzionerà),
d i m e n t i c a n d o  c h e
l’elevato  costo  delle
utenze èanche dovuto alla
s c a r s a  e f f i c i e n z a
organizzativa  delle  ATC
c h e  n o n  r i e s c o n o  a
i n t e r v e n i r e
tempestivamente  per
sistemare gli impianti mal
funzionanti;  non riescono
a  fare  i  conguagli  delle
spese anno per anno;non
fanno  le  assemblee  per
spiegare consuntivi e

p r e v e n t i v i ; i n v e c e
sommano conguagli di più
anni  rendendo  difficili  i
pagamenti,  aumentando
così  la  morosità. -  Si
prevede  di  riservare
ulteriori alloggi alle forze
dell’ordine:  difficilmente
poliziotti  e  carabinieri
accetteranno  alloggi  in
quart ier i  d i f f i c i l i  e
degradat i .  Nel  caso
invece in cui decidessero
diabitarci,  terminato
l ’ o r a r i o  d i  l a v o r o ,
sicuramente non faranno i
guardiani  della  scala.I
sindacati  rilevano  "con
rammarico " che nessuna
delle proposte fatte sono
s t a t e  p r e s e  i n
considerazione. Eliminare
ad esempio la  possibilità
di  vendere  gli  alloggi,
avendo in tutta la Regione
una  grande  scarsitàdi
appartamenti  pubblici;
p r e v e d e r e  u n o
stanziamento annuale per
aumentare la dotazione di
alloggi pubblici  e gestire
il fondo morosità

incolpevole;ut i l izzare
l’ISEE  per  collocare  gli
assegnatari nelle fasce di
reddito e per il calcolo del
c a n o n e  d o v u t o ;
aumentare la percentuale
per  accedere  al  fondo
s o c i a l e  p a s s a n d o
dall’attuale 30% al 50% e
che la quota di copertura
in  capo  al la  Regione
arrivasse  all’80%;  fare
una  legge  più  inclusiva,
abbassando  i  requisiti
d e l l a  r e s i d e n z a
n e l l ’ a m b i t o
territorialedagli  attuali  5
anni  a  2.Eliminare  i l
punteggio  premiale,
ormai  superato,  per  chi
ha  versato  la  gescal  e
sostituito  con  l’anzianità
di contribuzione.E, infine,
introdurre  l  'obbligo  di
c o n v o c a r e  a l m e n o
annualmente  assemblee
con la partecipazione e il
voto  degli  inquilini  sulle
m a t e r i e  d i  l o r o
competenza;  e  da ultimo
(continua sul sito)
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A Barengo 3 cori per il concerto "Missa 900, for
peace and life in the world "

Nel  cuore  del  tranquillo
paese  di  Barengo,  un
evento particolare sta per
svolgersi, promettendo di
toccare  le  corde  più
profonde  della  nostra
umanità.  Domenica  5
Maggio alle ore 18, nella
solenne  cornice  della
Chiesa  di

Santa  Maria  Assunta,  si
terrà  un  concerto  unico
nel  suo  genere:  "Missa
900, for peace and life in
the  wor ld  " .  Questo
spet taco lo  non  so lo
celebra  la  bellezza  della
musica,  ma  si  propone
come  un  momento  di
riflessione e speranza per
un futuro di  pace,  in un
'epoca  così  travagliata
della  storia  umana.  Tre
cori prenderanno parte a
questa esibizione, ognuno
portando la propria voce
e il proprio messaggio di
pace.  I l  Coro  Ir is i  di
Domodossola,

d i r e t t o  d a  B a r b a r a
Faustini,  il  Coro Desmos
d i  Lesa ,  gu ida to  da
Salvatore Sciammetta, e l
'Animal  Vocal  Ensemble
di Ghemme, sotto la guida
di  Carlo  Sentaore,  si
uniranno per interpretare
brani  musicali  del  XX
secolo,  strutturati  nella
forma della Messa. Il XX
secolo  è  stato  testimone
di innumerevoli conflitti e
tragedie  umane,  eppure
ha  anche  visto  nascere
una fervente speranza per
un  mondo  migliore.  Le
o p e r e  m u s i c a l i
selezionate per questo

concerto riflettono questo
spirito  di  speranza  e
rinnovamento.  Attraverso
la  bellezza  e  la  potenza
della musica, ci ricordano
l 'importanza di imparare
dagli errori del passato e
d i  i m p e g n a r c i  p e r
costruire  un  futuro  di
p a c e  e  a r m o n i a .  I l
concerto "Missa 900,  for
peace  and  l i fe  in  the
wor ld  "  promette  d i
essere  un  'esperienza  di
profonda condivisione con
il  pubblico,  non solo per
la  musica  che  propone,
m a  a n c h e  p e r  i l
messaggio di pace e

speranza  che  porta  con
sé. È un 'opportunità per
tutti noi di unirci insieme,
condividere  un  piccolo
impegno  per  un  mondo
m i g l i o r e  p e r  l e
generazioni  future.  Due
cori  presenti  infatti  sono
composti da giovani dagli
11 ai 25 anni.
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Libertas Nuoto Novara, bene gli
Esordienti A nella gara regionale di
categoria
Diversi ingressi in “top ten” per gli Esordienti della Libertas
Nuoto Novara alla  Manifestazione regionale di  categoria,
svoltasi a Torino gli scorsi 20 e 21 aprile.Due “medaglie di
legno” per Carlo Montesano, quarto sia nei 200 farfalla sia
nei 400 misti Esordienti A.Quarta pure Amelia Pezzoni nei
200 farfalla Esordienti A.Sesta piazza per Nicholas Segala
nei  1.500  stile  libero  Esordienti  ATre  piazzamenti  nelle
prime dieci per Maya Stanczyk (Esordienti A), quarta nei
400 misti, settima nei 400 sl e nei 100 rana, Ottavo tempo
per Davide Ingrosso nei 100 farfalla Esordienti B, categoria
in cui ha toccato per decimo il bordo vasca anche nei 100
dorso.Decima Viola Amato nei 50 dorso Esordienti A.Per la
Libertas Nuoto Novara hanno gareggiato a Torino anche
Edoardo Balocco, Giovanni Bosso, Gaia Capellupo, Gabriel D
'Aquino,  Gemma  Leroux,  Alberto  Gilardoni,  Giacomo
Guazzardi,  Valentina  Lenaz,  Sofia  Pastore,  Riccardo
Pellegrini, Gaia Ramazzina, Clara Rossi ed Alberico Festa.

 CRONACA  

Villa Cicogna ospiterà “Sinfonie
di Sensi”

Un bene storico-architettonico convenzionato con il  Fai  -
Fondo Ambiente Italiano della provincia di Novara, musicisti
di fama internazionale, voci narranti, un pianoforte simbolo
della tradizione artigiana, le eccellenze enogastronomiche
del territorio: un 'esperienza che unisce i cinque sensi. Sono
questi gli ingredienti di “Sinfonie di Sensi - Oltre i confini
della musica”, che torna in una rinnovata edizione nel segno
dell  'ispirazione:  dall  'opera alle  grandi  composizioni  alle
importanti figure femminili della storia e della musica. La
manifestazione ideata e organizzata da Fondazione Teatro
Coccia  di  Novara,  con  il  contributo  di  Ministero  della
Cultura e patrocinata, tra gli altri, dalla Città di Trecate, con
il sostegno della Delegazione Fai di Novara e di sponsor del
territorio,  mette  al  centro diversi  monumenti,  tra  i  quali
Villa  Cicogna,  dove  l’evento,  un  suggestivo  percorso
multisensoriale,  si  terrà  il  prossimo  25  maggio.
L’Amministrazione,  nel  ringraziare  il  Fai  Novara  e  la
Fondazione  Teatro  Coccia  per  il  rinnovato  interesse
dimostrato nei confronti di Villa Cicogna e per lo spirito di
collaborazione, rimarca la grande opportunità culturale che
rappresenterà  un  importante  veicolo  di  valorizzazione  e
promozione  del  bene  storico-architettonico  trecatese.
L’appuntamento è alle 19 con la visita alla dimora a cura dei
volontari del Fai,  momento al quale seguirà un concerto-
spettacolo  nel  salone  delle  feste  con  Olaf  Laneri  e  un
programma unisce Franz Liszt,  Ferruccio  Busoni  e  come
siano  stati  ispirati  dall  'opera  lirica  (da  “Lucia  di
Lammermoor” a “Rigoletto”, da “Carmen” a “Don Juan”). La
serata sarà conclusa con la degustazione di vini dell 'Alto
Piemonte abbinati a piatti tipici della cucina locale. Il costo
d e i  b i g l i e t t i ,  i n  v e n d i t a  o n l i n e  s u
www.fondazioneteatrococcia.it e alla biglietteria del Teatro
Coccia,  è  di  60  euro,  parte  del  quale  sarà  destinato  a
sostegno del Fai.
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Ordine dei Medici e Kiwanis hanno discusso di
Sport in età pediatrica

L’attività  sportiva  in  età
pediatrica ed evolutiva fa
bene? O forse c’è  anche
qualche aspetto negativo?
Il  tema,  particolarmente
interessante,  è  stato
sviluppato in un convegno
organizzato  dall’Ordine
dei  medici  chirurghi  e
o d o n t o i a t r i  d e l l a
provincia  di  Novara
ins i eme  a l  K iwan i s
Monterosa.Dopo  i  saluti
d e l  p r e s i d e n t e
del l ’Ordine,  i l  dott .
Federico  D’Andrea,  e
della  presidente  Kiwanis
Monterosa,  dott .ssa
Mariangela  Campisi,  e
della  luogotenente  della
D i v i s i one  17  E l ena
Bartella,  e  dell’assessore
allo  sport  del  Comune,
I v a n  D e  G r a n d i s ,  a
presentare  l’evento  sono
stati il prof. Gianni Bona
(primario  emerito  della
Pediatria dell’Aou),  Carlo
Accornero presidente del
Panathlon  e  Rosalba
Fecchio,  delegata  Coni.
Proprio quest’ultima

h a  s o l l e v a t o  u n
argomento che è poi stato
dibattuto  nel  corso  del
convegno,  ovvero il  fatto
che  i  ragazzini  di  oggi
sono  più  debol i ,  p iù
fragili,  meno  interessati
a l l ’ a t t i v i t à
sportiva.Coordinati  dal
dott.  D’Andrea  e  dalla
p s i c o l o g a  d o t t . s s a
Giuliana  Ziliotto,  sono
seguiti gli interventi, che
hanno  visto  la  prof.ssa
Ivana Rabbone (direttrice
della Pediatria dell’Aou) e
dallo  psicologo  pediatra
Ciro Pignatiello affrontare
i l  tema  del l ’at t iv i tà
sportiva per i bambini con
patologia  diabetica:
at t iv i tà  sport iva  da
praticare  con  alcune
attenzioni e precauzioni.È
toccato  poi  alla  dott.ssa
Pighini (specializzanda in
igiene e  sanità  pubblica)
illustrare  le  linee-guida
dell’Oms  per  la  pratica
sportiva  pediatrica,
mentre  il  dott.  Andrea

Scrofani  (dietista)  ha
a v u t o  i l  c o m p i t o  d i
sp iegare  come  vada
o r g a n i z z a t a
l ’a l imentaz ione  de l
giovane  sport ivo.La
dott.ssa  Elena  Panuccio
(direttrice  dell’Ortopedia
pediatrica  dell’Aou)  ha
spiegato in dettaglio quali
s i a n o  i  t r a u m i  p i ù
importanti  che  possono
derivare  dalla  pratica
sportiva,  con  particolare
attenzione  alle  lesioni
articolari.Ha  chiuso  il
convegno  una  vivace
tavola  rotonda:  partendo
dall’esperienza  della
società  San  Giacomo  (il
p r e s i d e n t e  S e r g i o
Ferrarotti  ha  più  volte
lanciato l’appello affinché
c i  possa  essere  una
integrazione  tra  le  varie
figure  e  di  conseguenza
u n  i m p e g n o  d e l l e
istituzioni), si è arrivati a
d i s c u t e r e  d e l l a
programmazione  sportiva
in  ambito  scolastico  (la
prof.ssa  Linda  Biffi  ha
confermato come la

sospensione  dei  Giochi
della  gioventù  abbia
rappresentato  un vulnus,
al quale hanno cercato di
porre  r imedio  i  var i
istituti,  a  seconda  delle
loro possibilità,  anche in
r e l a z i o n e  a l l e
p r o b l e m a t i c h e
struttural i ) .  I l  dott .
Gianluca  De  Regibus
( p r e s i d e n t e
d e l l ’ a s s o c i a z i o n e
medicina  sportiva  di
Novara) ha spiegato quali
sport siano i più adatti a
seconda  del l ’età  dei
b a m b i n i  e
successivamente  il  focus
si è spostato sul ruolo dei
genitori.  Se  la  dott.ssa
Maddalena  Brustia  ha
raccontato  l’esperienza
d e i  g e n i t o r i  c h e  s i
sobbarcano  (volentieri)
l ’ i m p e g n o  d i
accompagnare  i  propri
figli  dove necessario  per
fare  sport  (con  i  costi
re la t i v i  che  spesso
discriminano  chi  può
permetterselo  e  chi  no),
d’altro  canto  la  pediatra
dott.ssa Cristina Gigli

ha ricordato come spesso
i genitori intervengano in
maniera  esagerata  in
modo  tale  da  rendere
impossibile  quello che lo
sport dovrebbe insegnare,
ovvero  l’autonomia  e
l ’ i nd ipendenza  de i
bambini.La  psicologa
dott.ssa Fabiola De Paoli
ha invece ripreso il tema
della  discriminazione
causata  dai  costi  per  la
p r a t i c a  s p o r t i v a ,
ricordando  una  iniziativa
d i  q u a l c h e  a n n o  f a
(realizzata da Comune di
Novara  e  Prov inc ia
insieme  agli  psicologi)
che  aveva  consentito
anche ai  figli  di  famiglie
disagiate  di  avvicinarsi
allo  sport.Se  il  pediatra
dott. Norberto Dalloni ha
r i c o r d a t o  c o m e
l ’ e s t r e m i z z a z i o n e
dell’agonismo porti anche
alla  violenza  in  ambito
sportivo (e ha ricordato il
caso di un evento gestito
(continua sul sito)
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Avrai la sensazione di non comprendere appieno le esigenze di
chi  ti  circonda.  In  ambito  lavorativo,  riceverai  aiuto  da una
persona che stimi molto e che riterrai all'altezza della situazione
e  potrai  finalmente  tirare  un  sospiro  di  sollievo.  In  ambito
affettivo, lei ti conquisterà con la sua dolcezza.

In questa giornata saprai ascoltare e comprendere le esigenze
delle  persone  che  ti  stanno  accanto.  In  ambito  lavorativo,
raccoglierai i frutti del tuo impegno. In ambito affettivo, viene a
mancare  un  po'  di  complicità  e  sono  probabili  delle
incomprensioni.

Dovrai destreggiarti in una situazione familiare fastidiosa che
vorresti  evitarti,  ma  che  dovrai  comunque  fronteggiare.  In
ambito lavorativo, avrai modo di rivoluzionare un tuo percorso e
di poter sperare in un futuro più armonico. In ambito affettivo,
avrai un fascino tutto tuo che conquisterà le persone che ti
circondano.

Assumerai dei toni decisi nei confronti di un tuo familiare un po'
invadente. In ambito lavorativo, avrai modo di rinnovarti e di
acquisire nuove opportunità. In ambito affettivo, reagisci con
indifferenza dinanzi all'invidia altrui!

In questa giornata avrai un animo nobile e farai di tutto per
aiutare  un'amicizia  che  si  trova  in  difficoltà.  In  ambito
lavorativo, deciderai di lasciarti definitivamente alle spalle i tuoi
tabù. In ambito affettivo, saprai sostenerla in una sua fragilità.

In questa giornata ti tornerà in mente il tuo viaggio estivo e
magari una conoscenza che ha toccato il tuo cuore. In ambito
lavorativo gli impegni saranno tanti quindi sarà facile accusare
un po' di stanchezza. Un consiglio: cerca di non strafare.

Approfitterai di questa giornata libera per fare acquisti e per
conoscere  nuove  persone.  In  ambito  affettivo,  gli  Astri  ti
suggeriscono  di  mostrarti  più  attento  alle  cose  di  cui  lei
necessita. Un consiglio: non frenare la tua fantasia!

Sono  in  arrivo  novità  favorevoli  in  tutti  i  settori  del  tuo
quotidiano.  In  ambito  lavorativo,  una  proposta  si  rivelerà
veramente  interessante  per  la  tua  professione.  In  ambito
affettivo, se sei ancora alla ricerca di una partner, la fase risulta
essere molto fortunata.

In questa giornata tenderai ad essere analitico e a mettere tutto
in discussione, gli Astri ti suggeriscono però di fare attenzione
alle  decisioni  improvvise.  In  ambito  lavorativo,  le  tue  carte
vincenti sono prudenza e astuzia. In ambito affettivo, rifiuterai i
consigli della partner.

Oggi ti sentirai molto esigente, ma sarai anche disponibile ad
andare incontro ai bisogni delle persone che ti circondano. Nel
lavoro,  cercherai  di  ottenere  il  massimo  da  chiunque:
attenzione! Dovrai essere il primo a dare il buon esempio. In
amore, avrai voglia di stupire.

Con il favore degli Astri, la giornata odierna risulta positiva in
tutti i settori: avrai modo di spaziare e di renderti unico per le
tue iniziative. In ambito lavorativo, saprai trarre vantaggio da
una situazione difficoltosa. In ambito affettivo, sarai brillante e
ricco di brio.

Sarai circondato da persone che ti daranno dei pareri divergenti
circa una decisione da dover prendere. In ambito lavorativo,
riuscirai  ad incrementare le tue entrate.  In ambito affettivo,
dovrai prendere delle decisioni circa il tuo futuro.
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Nuova puntata di "Tutto Calcio
24 " con il punto dopo le gare del
fine settimana

NOVARESE – VCO – 23-4-2024 – È in onda l’edizione del
martedì di Tuttocalcio24, potrete vederla oggi in coda ai TG
e, naturalmente, nella sezione on-demand per una visione
personalizzata  in  base  alle  vostre  esigenze.Condotta  da
Francesco Atlante Beltrami, giornalista, scrittore e storico
indipendente, la puntata riepilogherà i risultati del weekend
passato con commenti flash e si avvarrà del contributo di
Maurizio Robberto il nostro esperto di calcio locale, anche
lui  giornalista  che  collabora  con  numerose  e  importanti
testate piemontesi e lombarde. In questa puntata anche le
parole del tecnico dell’Oleggio Sergio Galeazzi che ci parla
della  sua  squadra  e  dell’equilibratissimo  campionato  di
Eccellenza che stanno affrontando.

Tour a piedi del signor
Alessandro (90 anni): è
arrivato a Romagnano Sesia
Ancora una tappa Novarese per il signor Alessandro Bellière,
classe 1933, che ha da poco ripreso il proprio tour a piedi
per i Castelli d 'Italia, dopo avero interrotto lo scorso anno a
causa di un problema di salute, alla vigilia dell 'arrivo ad
Arona.Lunedì, dopo la tappa che l 'ha visto ripartire da dove
aveva dovuto interrompere da Somma Lombardo ad Arona, è
partito  dalla  città  del  Sancarlone  per  raggiungere
Romagnano Sesia.  Qui  è stato ricevuto dal  sindaco e dal
locale Gruppo Alpini.

 

Arona, dal 25 aprile al 29 settembre attiva
ZTL (varco di via Poli)
Si ricorda che dal 25 aprile
al 29 settembre ad Arona
entrerà  in  vigore  la  ZTL
Varco  di  Via  Poli  (Piazza
d e l  P o p o l o  -  C o r s o
Marconi)  con  il  seguente
orario di attivazione: • dal
lunedì al giovedì dalle ore
19:00 alle ore 06:00 • dal
venerdì dalle ore 18:00 alle
ore  06:00  del  lunedì  •
g i o r n i  f e s t i v i
infrasettimanali  dalle  ore
07:00  alle  ore  24:00È
stabilito il limite di velocità
pari a 10 km/h




